

ich der freisinnigen kennen wir

inderat

tannt
toleriert
abe der
itag für
Demos,
Hausbeund unigen oranden».
ietzt selitzeimer
n Hand
er.

erJung-

und sie sind nichts Neues», sagt SP-Fraktionspräsidentin Giovanna Battagliero. «Dass es in der Umgebung der Reitschule Probleme gibt, stimmt. Doch man ist daran, diese Probleme zu lösen.» Die Zusammenarbeit zwischen Stadt und Reitschule müsse «besser werden», sagt Battagliero. Zum Schluss hängten

Zum Schluss hängten die Jungfreisinnigen heute ein Wahlposter an die Plakatsäule vor der Reithalle. Lange blieb das Plakat wohl kaum kleben.

SCHNELL GESAGT



«Grosse Ehre»

BERN - Die Berner Oberländerin Melanie Oesch hat am Sonntag in der SF-Sendung «Die grössten Schweizer Hits» den Einzug ins Finale geschafft. Der «Ku-Ku-Jodel» von «Oesch's die Dritten» kam beim Publikum am besten an. «Das ist grossartig und eine riesige Ehre», sagte eine glückliche Melanie Oesch heute zu Blick am Abend. «Es waren so viele gute Titel im Rennen, ich hätte nicht mit einem Sieg gerechnet», sagte die 21-Jährige. Das Finale ist am 30. November.

Bier wird nicht teurer

BURGDORF Gute
Nachrichten für BierLiebhaber: Die Burgdorfer Gasthausbrauerei
verzichtet darauf, die
von den Grossbrauern
initiierte Preiserhöhung
mitzumachen. Dank
umsichtiger Lagerbewirtschaftung und Planung ist eine Preiserhöhung auf den 1. Januar
2009 nicht nötig, teilte
die Brauerei heute mit.